



Entrevista

Kenia López Rabadán (Presidenta de la Cámara de Diputados)

“La conmemoración del 109 Aniversario de la Constitución Mexicana es un acto republicano que siempre será bueno para el país. Esta posibilidad de que una servidora (que soy panista desde hace muchos años) haya tenido la posibilidad de hablar y fijar una posición -siempre respetuosa-, me parece que es necesario que se pueda reconocer voces y visiones distintas, todas enfocadas a intentar generar mejores condiciones para nuestro país. Es la primera vez que tres mujeres hacemos uso de la palabra, a lo largo de toda la historia de nuestra nación nunca había sucedido eso en una conmemoración de nuestra Constitución”.



<https://drive.google.com/file/d/1d6olsPIWPT9s5u0U6L7BpqwSASjy2Npe/view>